
   

 

 

 

 

 

 

 
 

在校生の
保護者
29人

地域住民
の皆様等
10人

中学生
13人

合計
52人

寄せられたご意見から

•子供たちが興味をもって授業を受けていた感じがして、見ていてとても楽しかっ
た。(在校生保護者）

•入学してまだ日も浅いが、子供たちがとても落ち着いていて、進んで動く姿も見
られ、やはり高校は違うと感じた。(在校生保護者）

•高校の授業が見られて、中学校とは違うことが強く感じられた。(中学生）

•友達と分けて調べる学習はやったことがなかった。友達と考え合っている姿など
が見られてすごくいいなぁ、と思った。(中学生）

•数人で作品作りを行う授業は、アイディアを出し合ったり共有できる点で素晴ら
しい作品作りにつながる第一歩だし、とても適した方法だと思った。(中学生）

ご参加いただき、またアンケートにもご協力

いただきありがとうございました。皆様のご

意見を今後に生かしていきます。 

次回は 6月 9日(金)に実施します。またご来

校くださいますようお願い申し上げます。 

参加者数


